

TINJAUAN PUSTAKA

6. Uraikan referensi/ teori dasar terkait komoditi, konsentrasi, model bisnis dan informasi tentang industri yang akan anda hadapi dalam INTERNSHIP pilih ! (minimal 5 referensi)

Racun.BukuU adalah startup baru yang bergerak di bidang industri kreatif sebagai platform untuk para penulis independent memasarkan bukunya lewat video audio book/podcast book serta sebagai wadah anak muda berliterasi.

Umumnya terdapat 4 keterampilan berbahasa yang perlu dimiliki oleh semua orang, yaitu menyimak, berbicara, membaca, dan menulis. Keempat keterampilan berbahasa ini sangat penting untuk memahami, mempelajari, dan mengetahui dalam hal bersosialisasi. Salah satu kegiatan berbahasa yang penting adalah membaca dimana dalam kegiatan ini masyarakat akan lebih mengetahui informasi terkait lingkungan sekitar maupun luar. Sehingga penumbuhan minat baca dalam masyarakat sangat penting (Fadilah, 2015).

Minat baca dan kebiasaan membaca bukanlah keterampilan bawaan, sehingga minat dan kebiasaan membaca dapat dipupuk, dibina dan dikembangkan. Minat serta kebiasaan membaca memungkinkan seseorang memperoleh informasi tentang apa yang dibaca, mendapatkan pengertian yang lebih dalam suatu gejala, serta dapat mengaitkan dengan berbagai gejala lainnya (Nurul. H, 2017). Singkatnya, minat dan kebiasaan membaca akan menghasilkan informasi, pengertian, pengetahuan, keterampilan, motivasi dan fakta seperti yang disajikan dalam bahan bacaan. Mengingat pentingnya tujuan membaca, maka minat baca harus ditumbuhkan di dalam lingkungan keluarga dan juga sekolah. Menumbuhkan minat baca dapat dilakukan sejak dini (Mansyur, 2019).

Salah satu daya tarik masyarakat dalam hal minat baca terletak pada seberapa menariknya desain buku tersebut. Desain buku merupakan sebuah mahakarya yang seni yang menggabungkan isi, gaya, format, dan urutan berbagai komponen dan elemen dalam buku (Zikri. H, 2018). Berikut terdapat beberapa tahapan dalam pembuatan desain buku pada usaha Racun Buku yaitu:

1. Perwajahan dan Perancangan Merupakan pemberian corak dan motif pada kulit buku, halaman muka, dan lain lain. Dimana pada tahapan ini usaha Racun Buku melakukan penataan bentuk, rupa warna, ukuran, dari sampul. Serta bagian sampul yang dirancang terdiri dari halaman sampul sampul luar yang dibuat menarik dan selaras dengan isi (Anwar.E.N, 2019).
2. Perwajahan Isi dan Perancangan Isi. Perwajahan isi merupakan tata letak isi buku yang terdiri atas teks dan gambar serta ornamen-ornamen pendukung dalam buku. Perancangan isi pada usaha Racun Buku merupakan rancangan yang tersusun dari style, format, layout, urutan dari macam-macam buku.

Selain tahapan yang telah tersusun Racun.Buku juga telah memiliki desain baru yaitu website untuk menjadi platform berliterasi, pada website tersebut telah tersedia akses untuk menyewa buku secara online, dan dapat langsung mendengarkan podcast book dari penulis independen yang sudah berkolaborasi bersama Racun.Buku, sehingga pasar dari

buku para penulis independen perlahan dapat diperluas dan orang-orang yang tadinya merasa bahwa mereka tidak punya waktu untuk membaca dapat mengetahui dan menikmati isi buku dengan hanya mendengarkan podcast book saja.

Dilansir dari jurnal (Hasugian, 2018), bahwa menurut pendapat Arief (2011:7) , “Web adalah salah satu aplikasi yang berisikan dokumen–dokumen multimedia (bacaan, gambar, suara, animasi, video) di dalamnya yang menggunakan protokol HTTP (hypertext transfer protokol) serta untuk mengakses menggunakan perangkat lunak yang disebut browser”.

Fungsi website diantaranya :

1. Media Promosi
2. Media Pemasaran
3. Media Informasi
4. Media Pendidikan
5. Media Komunikasi